

## CHAMPIONNATS de l'OECS (Organisation of Eastern Caribbean States)

L'OECS est née en 1981, pour remplacer la tutelle de la Grande Bretagne (Angleterre), au lendemain de l'indépendance, pour promouvoir Coopération et Intégration Économique.

En novembre 2011, la France accepte de déléguer la COOPERATION régionale et reconnaît la possibilité pour les Collectivités Territoriales de l'Outre-Mer, d'adhérer aux organisations régionales.

Le 12 juin 2012, l'OECS accepte la candidature de la Martinique, pour coopérer dans les domaines suivants :

- |                          |                                     |
|--------------------------|-------------------------------------|
| ✚ Éducation,             | ✚ Énergies Renouvelables,           |
| ✚ Sport,                 | ✚ Gestion des Ressources de la mer, |
| ✚ Problèmes sanitaires,  | ✚ Agriculture,                      |
| ✚ Transport,             | ✚ Risques Naturels,                 |
| ✚ Plaisance et Tourisme, | ✚ ...                               |
| ✚ Culture,               |                                     |

Le 4 Février 2015, la Martinique devient le 10<sup>ème</sup> membre associé de l'OECS. Nous pouvons donc participer au Championnat ou l'organiser en Martinique.

Du 10 au 13 Novembre 2016, se déroulera à Saint-Vincent et les Grenadines le 26<sup>ème</sup> Championnat de l'OECS qui concerne 10 pays et 2 invités (Sint-Maarten et Saint Martin).

Les 10 pays sont :

- |                                  |                                 |
|----------------------------------|---------------------------------|
| ✚ Anguilla,                      | ✚ Montserrat,                   |
| ✚ Antigua et Barbuda,            | ✚ Sainte-Lucie                  |
| ✚ Les Iles Vierges Britanniques, | ✚ Saint-Kitts et Nevis          |
| ✚ La Dominique,                  | ✚ St Vincent et les Grenadines. |
| ✚ Grenade,                       | ✚                               |
| ✚ La Martinique,                 |                                 |

Certains pays, présents chez nous aux CARIFTA, souhaitent que nous organisions ces Championnats en 2017.

Le Sport doit encore jouer son rôle d'AMBASSADEUR vis à vis de nos voisins du Nord et du Sud de notre « ile des revenants », pour des échanges fructueux dans les domaines définis.

Gabriel Lordinot  
Président du CRNM